Vocales: Don Luis Viñas Borrel, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Barcelona; don Francisco Santisteban García, Catedrático de Universidad de la Universidad de Córdoba. don Eloy Martin Martin, Catedrático de Universidad de la Universidad de Zaragoza.

Area de conocimiento: «Producción Animal»

Clase de convocatoria: Concurso

Comisión titular:

Presidente: Don José Luis Sotillo Ramos, Catedrático de Universidad de la Universidad de Murcia. Secretario: Don Miguel Vallejo Vicente, Catedrático de Univer-

sidad de la Universidad de León.

Vocales: Don Augusto Gómez Cabrera, Catedrático de Universidad de la Universidad de Córdoba; don Jesús Salvador González Alvarez, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid, y don Antonio Guada Vallepuga, Catedrático de Universidad de la Universidad de Zaragoza.

Comisión suplente:

Presidente: Don Eduardo Zorita Tomillo, Catedrático de Universidad de la Universidad de León.

Secretario: Don Andrés Santiago Suárez Suárez, Catedrático de Universidad de la Universidad de León.
Vocales: Don Gaspar González González, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid; don Rafael Sanz Arias, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid, y don Juan Francisco Gálvez Morros, Catedrático de Universidad de la Universidad Politécnica de Madrid.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de 30 de octubre de 1986, del Ayunta-30307 miento de Siero, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración

El señor Alcalde-Presidente decretó la aprobación de la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de las pruebas convocadas por este Ayuntamiento de Siero para cubrir una plaza de Auxiliar de Administración General, resultando excluida:

Doña María Covadonga Vigil Lagranda, por no hacer constar la titulación requerida.

Las listas certificadas completas se hallan expuestas en el tablón

de anuncios de la Casa Consistorial.

Los ejercicios de la oposición darán comienzo en la Casa Municipal de Cultura de Pola de Siero, a las diez horas del vigésimo quinto día hábil, contado desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo los aspirantes venir provistos de documento nacional de identidad y máquina de escribir no eléctrica.

El Tribunal calificador estará compuesto de la forma siguiente:

Titular: Don Manuel Villa Díaz, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Siero.

Suplentes:

Primero: Don José María Díaz Vigil, primer Teniente de Alcalde.

Segundo: Don José Menéndez García, segundo Teniente de Alcaide.

Titular: Don José Ramón Morilla Fernández, Secretario del Ayuntamiento. Suplentes:

Primero: Don José Manuel Noval Menéndez, Oficial Mayor. Segundo: Doña Teresa Santillana del Barrio, Técnico de Administración General, de mayor antigüedad.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial:

Titular: Don Lázaro Polledo Puente, Director del Colegio Comarcal de EGB de Pola de Siero.

Suplente: Don Ramón A. García Vega, Director del Colegio Nacional Mixto de Pola de Siero.

En representación del Principado de Asturias:

Titular: Don Angel Luis Fernández Baoño, Administrativo adscrito a la Consejeria de Industria y Comercio.
Suplente: Don César Alvarez Fernández, Técnico de la Conseje-

ria de Interior y Administración Territorial.

Jefe del Servicio:

Titular: Don José Ramón Morilla Fernández. Suplente: Don José Manuel Noval Menéndez.

Funcionario de carrera:

Titular: Don Angel Alvarez Fernández. Suplente: Dona María Victoria Díaz Villa.

Los miembros del Tribunal podrán ser recusados de concurrir en ellos aiguna de las causas legalmente establecidas.

Lo que se hace público para general conocimiento. Pola de Siero, 30 de octubre de 1986.-El Akalde.-18.819-E (82480).

RESOLUCION de 31 de octubre de 1986, del Avunta-30308 miento de Martorell, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración general.

El ilustre señor Alcalde-Presidente con fecha 31 del actual, ha dictado el Decreto del siguiente tenor literal:

Decreto.-Visto el expediente incoado para proveer en propiedad mediante oposición libre una plaza de Técnico de Administración general, vacante en la plantilla de personal de este Ayuntamiento y que fue hecha pública mediante anuncio de fecha 4 de diciembre de 1985 en el «Boletín Oficial» de la provincia número 290, y con fecha 24 de marzo de 1986, en el «Boletín Oficial del Estado» número 71.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base tercera de dicha

convocatoria.

Visto que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 210, de fecha 2 de septiembre de 1986, se publicó la resolución de esta Alcaldía de fecha 5 de mayo de 1986 por la que se declaraba provisionalmente admitidos a los aspirantes relacionados en la misma.

Atendido que transcurrido el plazo previsto en la base tercera de la citada convocatoria no se ha formulado reclamación alguna contra la misma, dispongo:

Primero.-Declarar de forma definitiva admitidos a las pruebas de la oposición libre para cubrir una plaza de Técnico de Administración general, según bases publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 290, de fecha 4 de diciembre de 1985, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 71, de fecha 24 de marzo de 1986, a las siguientes personas:

Admitidas

Avalos i Santillari, Albert. Cortés Gracia, Fernando. Figueras Cunill, Magda. García Lorca, Joaquim. García Sanjuán, Miguel. Guitart i Bullich, Carme. López López, Javier. Ojeda Pérez, Angel Alfredo. Olie Diaz, Maria Montserrat. Pérez Romeu, Rosalia. Vicente Valentín, Montserrat.

Excluidos

Ninguno.

Segundo.-En virtud de lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria, el Tribunal calificador estará formado por las siguientes personas:

Presidente:

Titular: Don César Lopez Vera, Alcalde-Presidente. Suplente: Don Fermín Fonollosa Altimis, teniente de Alcalde.

Titular: Doña María Teresa Redondo del Pozo, Secretaria. Suplente: Don Santiago Cortadella Largo, Administrativo.

Vocales:

En representación del profesorado oficial: Titular: Don Jordi Carreras Llansana.

Suplente: Doña Ana Casanovas Mussons.

En representación de la Dirección General de Administración Local:

Titular: Don Lluis Bertrán i Baulies. Suplente: Don Miguel Colom i Canal.

Como Técnico o experto:

Titular: Don Marco Antonio Sabe Bernal. Técnico de Administración general.

Suplente: Doña María Teresa Llor Serra, Interventora.

Como funcionario de carrera:

Titular: Don Miguel Marzo Carpio, Técnico de Administración general.

Suplente: Don Javier Anza Amusquibar, Arquitecto.

Tercero.-El Tribunal se constituirá a las nueve horas del dis 9 de diciembre de 1986, en la Casa Consistorial de este Municipio, quedando convocados en el mismo lugar y para las nueve treinta horas de dicho día los aspirantes declarados admitidos, a fin de celebrar los ejercicios de la oposición libre. Cuarto.-Disponer la publicación de la presente Resolución en el

«Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se traslada a V. E. para su conocimiento y efectos. Martorell, 31 de octubre de 1986.-La Secretaria.-18.901-E (83252).

RESOLUCION de 3 de noviembre de 1986, del 30309 Ayuntamiento de La Mojonera, referente a la convoca-toria para proveer dos plazas de Guardias de la Policía Municipal.

Don Pascual Marin-Cara, Presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento de La Mojonera, provincia de Almería, hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 251, de 29 de octubre de 1986, se publican las bases y programas por las que se convoca oposición libre para cubrir en propiedad dos plazas de Guardia de Policía Municipal vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, grupo D.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería».

La Mojonera, 3 de noviembre de 1986.-El Presidente, Pascual Marín Cara.-18.844-E (82714).

RESOLUCION de 3 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Lena, referente a la oposición libre 30310 para cubrir cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

Se ha dictado por esta Alcaldía resolución aprobando definitivamente la lista de admitidos a la oposición libre para cubrir, en propiedad, cuatro plazas de Auxiliares de Administración General de este Ayuntamiento, la cual comprende todas las personas que han presentado instancia, sin exclusión alguna.

Dicha lista, debidamente certificada, se halla expuesta en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Las pruebas darán comienzo a las nueve horas y treinta minutos del día 17 de diciembre de 1986, en el Ayuntamiento de Lena.

Pola de Lena, 3 de noviembre de 1986.-El Alcalde, Enrique Baquero García.-18.791-E (82452).

RESOLUCION de 4 de noviembre de 1986, de la 30311 Diputación Provincial de Córdoba, referente a la convocatoria para la provisión de las plazas que se mencionan.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» de fechas 21, 22, 23 y 25 de octubre pasado, se publican las convocatorias y bases para la provisión de los puestos de trabajo (personal laboral) de dos Oficiales de segunda Conductores, un Peón de Imprenta, un Oficial de primera Mecánico Conductor y un Oficial de segunda Adminissiguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento. Córdoba, 4 de noviembre de 1986.-El Presidente.-18.851-E (82721).

RESOLUCION de 4 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Elche, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Oficiales Electricistas. 30312

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 250, de 30 de octubre de 1986, se publica convocatoria de la oposición libre para proveer dos plazas de Oficiales Electricistas, encuadradas en el grupo de Administración Especial, subgrupo servicios especiales, clase alumbrado público, índice de proporcionalidad 4 y coeficiente 1,7.

El piazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen son 1.200 pesetas, y las instancias irán debidamente reintegradas.

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Elche, 4 de noviembre de 1986.-El Alcalde, Ramón Pastor.-El Secretario general, Lucas Alcón.-18.728-E (82382).

RESOLUCION de 4 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Elche, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Socorrista. 30313

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 250, de 30 de cotubre de 1986, se publica convocatoria del concurso-oposición libre para proveer, con carácter de personal laboral fijo, una plaza de Socorrista, encuadrada en la Sección de Instalaciones Deportivas pertenecientes a la plantilla del cuadro laboral.

El piazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen son 800 pesetas, y las instancias irán debidamente reintegradas.

Los sucestos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletin Oficial» de la provincia.

Elche, 4 de noviembre de 1986.-El Alcalde, Ramón Pastor.-El Secretario general, Lucas Alcón.-18.730-E (82384).

RESOLUCION de 10 de noviembre de 1986, de la 30314 Diputación Provincial de Toledo, referense a la convo-catoria para proveer 21 puestos laborales de Oficiales de Recaudación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 257, de fecha 8 de los corrientes, inserta anuncio extenso acerca de convocatoria de cobertura de 21 puestos laborales de Oficiales de Recaudación vacantes en el cuadro laboral de esta Corporación, que se cubrirán por el sistema de concurso de méritos con arregio al siguiente detalle:

Diez plazas de Oficiales de Recaudación de 1.ª categoría. Ocho plazas de Oficiales de Recaudación de 2.ª categoría. Tres plazas de Oficiales de Recaudación de 3.º categoría.

Los interesados en esta convocatoria que reúnan los requisitos precisos para optar a ella, podrán hacerlo dirigiendo instancia -según modelo oficial adoptado por la Corporación- al ilustrisimo señor Presidente de ésta y presentándola en el Registro General de la Corporación en el plazo de veinte días naturales contados a partir de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», pudiendo también presentarse por alguno de los procedimientos previstos en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Los sucesivos anuncios serán publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de la Convención. edictos de la Corporación.

Toledo a 10 de noviembre de 1986.-El Presidente, Isidro del Río Martín.-El Secretario general, Crisanto Rodríguez-Arango Díaz.-18.897-E (83227).